
Землепользование,  ЖКХ  и  другие  вопросы:  председатель
райисполкома  провел  прием  граждан.

На  очередном  приеме  председателя  Гомельского  райисполкома
Дмитрия Козела обратилось семь человек по вопросам жилищно-
коммунального хозяйства, землепользования и другим.

Жительница  поселка  Зябровка  пожаловалась  на  проблемы  с
отоплением в ее квартире по улице Центральной. Как пояснили в
отделе  жилищно-коммунального  хозяйства  Гомельского
райисполкома,  при  проведении  капитального  ремонта  в
многоквартирном жилом доме выполнена замена системы отопления
в подвальном помещении. В квартирах она не затрагивалась. Для
улучшения циркуляции КЖУП «Гомельский райжилкомхоз» заменена
схема подачи теплоносителя по стояку, где расположена квартира
заявителя. В настоящее время подача теплоносителя по стояку
восстановлена и система функционирует нормально.

По поводу холодных стен в квартире к председателю обратилась
жительница  поселка  Юбилейный.  За  годы  эксплуатации  в  доме
выявился конструктивный недостаток, из-за которого продувается
часть стены, прилегающей к квартире заявительницы, из-за чего
там образуются влага и сырость. Она уже обращалась за помощью
в  Гомельский  райжилкомхоз,  который  обследовал  квартиру,  но
причину не устранил.

Дмитрий Козел поручил проконтролировать ситуации.

Жительница  агрогородка  Мичуринская  пожаловалась  на  часто
забивающуюся канализацию в многоквартирном жилом доме по улице
Мира.

Как  пояснили  в  отделе  жилищно-коммунального  хозяйства
Гомельского  райисполкома,  в  2022  году  при  проведении
капитального  ремонта  в  доме  была  заменена  вся  система
канализации.  В  сентябре  этого  года  дважды  проводилась
прочистка канализационного выпуска с применением специальной
техники  с  последующей  промывкой.  Последняя  прочистка
состоялась  около  двух  недель  назад.



—  При  обследовании  соединения  канализационных  трубопроводов
негерметичность или течь не выявлены, как и подтопления в
подвале  дома  канализационными  стоками.  Вероятная  причина
периодичес-кого засорения — недостаточный уклон магистрального
трубопровода,  проложенного  в  грунте,  —  рассказал  начальник
отдела жилищно-коммунального хозяйства Сергей Белый.

В адрес подрядной организации, выполнявшей в доме капитальный
ремонт, направлено письмо об обследовании системы канализации
и устранении недостатков в рамках гарантийных обязательств.
Дмитрий Козел поручил держать ситуацию на контроле до полного
разрешения.

Заявитель К. обратился за помощью в предоставлении земельного
участка для строительства и обслуживания магазина в деревне
Красный Маяк.

Еще в 2017 году данный участок был сформирован и выставлен на
аукцион,  однако  его  не  удалось  продать  из-за
невостребованности. Такая же ситуация сложилась в этом году
еще с двумя участками.

—  Для  того  чтобы,  согласно  действующему  законодательству,
землю  можно  было  приобрести,  проводится  определенная
процедура, на которую затрачиваются бюджетные средства. А в
результате граждане, изначально изъявившие желание приобрести
интересующий  участок,  в  последний  момент  отказываются  от
участия в аукционе. И в следующий раз всю процедуру нужно
начинать  заново,  —  пояснила  начальник  управления
землеустройства  Людмила  Порецкая.

Из-за  сложившейся  ситуации  на  этот  год  не  запланировано
обновление градостроительного паспорта. Поэтому данный участок
земли внесут в план на 2024 год, если от гражданина поступит
письменное заявление.
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Лукашенко:  завершение  БелАЭС
—  один  из  подарков  народу
Беларуси к 7 ноября
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Завершение  строительства  и  окончательное
открытие  БелАЭС  является  одним  из  подарков  народу  ко  Дню
Октябрьской революции, который отмечается 7 ноября. Об этом
глава  государства  заявил  на  встрече  с  представителями
трудового  коллектива  и  строителями  БелАЭС,  работниками
социальной  инфраструктуры  и  жителями  Островца,  передает
корреспондент БЕЛТА.

https://www.belta.by/president/view/lukashenko-posetit-belaes-597653-2023/
https://www.belta.by/president/view/lukashenko-zavershenie-belaes-odin-iz-podarkov-narodu-belarusi-k-7-nojabrja-597715-2023/






К  ПРАЗДНИКУ  ОКТЯБРЬСКОЙ
РЕВОЛЮЦИИ  В  ГОМЕЛЕ  ОТКРЫЛИ
ДВИЖЕНИЕ  ПО  НОВОБЕЛИЦКОМУ
ПУТЕПРОВОДУ
Четыре  месяца,  почти  полное  обновление  конструкций,
обустройство  современных  ограждений  и  освещения,  создание
безбарьерной  среды  и  тротуаров,  работа  круглосуточно  без
выходных, чтобы сдать объект на два месяца раньше срока… Такие
факты  и  цифры  прозвучали  во  время  торжественной  церемонии
открытия  после  капитальной  реконструкции  путепровода  в
Новобелице по улице Ильича, пишет районная газета «Маяк»
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В церемонии открытия приняли участие первый заместитель главы
Администрации Президента Максим Рыженков, помощник Президента
— инспектор по Гомельской области Юрий Горлов, председатели
областного  и  городского  исполкомов  Иван  Крупко  и  Владимир
Привалов.

Максим Рыженков зачитал приветствие от Президента Республики
Беларусь  Александра  Лукашенко  жителям  города  над  Сожем,  в
котором  прозвучала  благодарность  за  качественную  работу  и
сдачу в эксплуатацию такого важного объекта.

Председатель Гомельского облисполкома Иван Крупко рассказал,
что на реконструкцию данного объекта было затрачено более 11
миллионов  рублей.  И,  понимая  его  значимость,  перед
мостостроителями была поставлена задача максимально ускорить
проведение  работ  не  в  ущерб  качеству.  Текст  взят  с  сайта
https://sozhnews.by/zhizn-rajona/samyj-dolgozhdannyj-ob-ekt-no
vobelitskij-puteprovod-otkryt
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Добрые сердца исполняют мечты

Многодетные и приемные семьи в нашей стране поддерживает не
только  государство.  Руководители  организаций,  трудовые
коллективы  и  просто  неравнодушные,  добрые  люди  стремятся
окружить заботой ребят, которые особенно нуждаются во внимании
и душевном тепле. Именно таких гостей встречали в детском доме
семейного типа Татьяны и Игоря Юдиных из Головинцев.

Детский дом семейного типа Юдиных существует с 2016 года, а
статус приемной семья получила еще в 2004-м. За это время
супруги  воспитали  37  детей.  Кто-то  из  них  уже  вырос  и
порадовал родителей внуками. Но и сейчас в уютных стенах дома
все так же весело и многолюдно: Татьяна Александровна и Игорь
Михайлович  воспитывают  десять  детей,  все  они  —  школьного
возраста.

https://gomelisp.gov.by/dobrye-serdca-ispolnyajut-mechty/


Порадовать большую дружную семью полезным подарком решили в
обществе  с  ограниченной  ответственностью  «Производственная
компания «Сябры».

— Дети — это главное в нашей жизни, это будущее страны. Каждый
ребенок должен быть счастлив. Нельзя не восхищаться людьми,
которые берут на себя заботу о ребятах, оказавших в сложной
жизненной ситуации. Именно поэтому мы решили подарить газовую
плиту  «Гефест»  семье  Татьяны  Александровны  и  Игоря
Михайловича, а также от чистого сердца передать сладости для
детей, — рассказала директор ООО «Производственная компания
«Сябры» Василина Карпович.

Подарок порадовал домочадцев, ведь с его помощью маме Татьяне
будет удобнее готовить и радовать всех вкусными блюдами.

—  Мы  и  сами  учимся  готовить.  Можем  сварить  рисовую  или
гречневую кашу, макароны, — поделились дети. А первоклассница
Катя прочитала для гостей стихотворение.

Заместитель  председателя  Гомельского  райисполкома  Денис



Давыдов  отметил,  что  октябрь  настолько  богат  семейными
праздниками,  что  Неделю  родительской  любви  вполне  можно
продлить до месяца. И весь этот период поздравлять семьи,
делать  подарки  детям.  Свой  сюрприз  был  и  у  Дениса
Владленовича. Он узнал, что Аня из детского дома семейного
типа давно мечтает о велосипеде и привез ей двухколесного
друга. Конечно, кататься на велосипеде смогут и другие ребята.

— Для нас это просто праздник! — сказали они, а родители
присоединились к словам благодарности.

Исполнить  мечты  детей  не  так  сложно.  И  это  даст  вам
возможность  почувствовать  себя  волшебниками!

sozhnews



Единый  день  информирования
прошел в трудовых коллективах
Гомельского района.
Информационно-пропагандистская  группа  райисполкома  №1  под
руководством  председателя  райисполкома  Козела  Дмитрия
Ивановича  провела  встречу  с  трудовым  коллективом  КСУП
«Урицкое».  

Темами  для  обсуждения  в  этот  раз  стали  социальная
безопасность,  меры  по  защите  несовершеннолетних  от
сексуального  насилия  и  детский  дорожно-транспортный
травматизм.

https://gomelisp.gov.by/edinyj-den-informirovaniya-proshel-v-trudovyh-kollektivah-gomelskogo-rajona/
https://gomelisp.gov.by/edinyj-den-informirovaniya-proshel-v-trudovyh-kollektivah-gomelskogo-rajona/
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Начальник отдела идеологической работы и по делам молодежи
Сергей Герцев рассказал присутствующим о принципах социальной
политики  государства:  справедливости,  ответственности  и
заботе.

Заместитель председателя комиссии по делам несовершеннолетних
Гомельского райисполкома Александр Свеженцев рассказал о мерах
по  профилактике  сексуального  насилия  в  отношении
несовершеннолетних,  применяемых  в  Гомельском  районе:

—  К  сожалению,  эта  категория  преступлений  часто  остается
латентной.  Дети  боятся  рассказать  о  совершенном  насилии
родителям, а те в свою очередь не всегда оперативно обращаются
в  правоохранительные  органы.  Поэтому  убедительно  просим
обращать внимание на своих детей и малейшие изменения в их
поведении. Интересуйтесь жизнью своего ребенка и его кругом
общения, особенно в социальных сетях.

В Гомельском районе известны случаи, когда дети знакомились в
сети со сверстниками, маскирующимися под взрослых. Те обманом
заставляли  несовершеннолетних  прислать  фото  интимного



характера, которыми потом их шантажировали, угрожая разослать
одноклассникам. Также не стоит забывать, что за вступление в
половую  связь  с  лицами,  не  достигшими  18  лет,  карается
уголовным законодательством, вне зависимости от того, было это
по обоюдному согласию или нет.

Дополнил  тему  начальник  штаба  ОВД  райисполкома  Дмитрий
Лисуненко, рассказав о случаях незаконного оборота наркотиков,
пресеченных на территории Гомельского района. Так, например,
недавно  было  возбуждено  уголовное  дело  в  отношении
девятиклассника из Мозырского района. Молодой человек проиграл
в  онлайн-казино  крупную  сумму,  тайком  взятую  у  родителей.
Чтобы скрыть следы содеянного он решил подработать закладчиком
наркомаркета. Школьник был взят с поличным во время установки
закладки. Дома у него были найдены еще сверки с наркотическим
веществом.  Самое  печальное,  что  по  совокупности  содеянного
санкция  статьи  предполагает  минимум  десять  лет  лишения
свободы. Вот так своими глупыми действиями парень сам сломал
себе жизнь.

Еще одну важную тему — сохранение здоровья в период роста
числа вирусных заболеваний — обсудила главный врач Гомельского
районного центра гигиены и эпидемиологии Ольга Фролова. Она
рассказала  о  возможностях  привиться  в  районе  от  гриппа  и
коронавируса. Сделать вакцинацию от обоих заболеваний можно в
один день в разные руки или с перерывом в две недели. Вакцина
от COVID-19 бесплатная для всех желающих, а от гриппа можно
привиться за небольшую сумму вакциной российского производства
(для людей с хроническими заболеваниями — бесплатно).

Единый день информирования также прошел на территориях всех
сельских советов, в трудовых коллективах.

Андруш  Сергей  Николаевич,  первый  заместитель  председателя
райисполкома  в рамках единого дня информирования встретился с
трудовым  коллективом  учреждения  «Гомельская  районная
ветеринарная  станция».
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Депутат  Надежда  Белостоцкая:
с заботой о людях
Помощь в трудных жизненных ситуациях и организация социального
обслуживания граждан, поддержка уязвимых категорий населения —
этой работе Надежда Белостоцкая посвятила уже почти двадцать
лет.  Она  возглавляет  Территориальный  центр  социального
обслуживания населения Гомельского района с первых дней его

https://gomelisp.gov.by/deputat-nadezhda-belostockaya-s-zabotoj-o-ljudyah/
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существования.  При  этом  является  профсоюзным  лидером,
активисткой Белорусского союза женщин и уже второй созыв —
депутатом  районного  Совета  депутатов  по  Тереничскому
избирательному  округу  №  3.

Ежедневно  в  ТЦСОН  Гомельского  района  поступают  десятки
обращений, требующих оперативного и грамотного решения.

— В нашей работе нельзя быть равнодушным или несобранным. Ведь
люди обращаются с самым наболевшим. При этом мы проводим и
большую  профилактическую  работу,  чтобы  предупредить  трудные
жизненные ситуации у граждан разных категорий — от одиноких
пожилых  до  многодетных  семей,  —  рассказывает  Надежда
Белостоцкая.

Рабочий день Надежды Владимировны по факту — ненормированный,
ведь за решением насущного вопроса могут обратиться в любое
время. В том числе и жители населенных пунктов, входящих в
Тереничский избирательный округ. Присущие ей организаторские
способности,  компетентность  и  энергичность  в  большинстве
случаев помогают добиваться положительных результатов.

—  Моих  избирателей  чаще  всего  волнуют  социально-бытовые
вопросы.  Ремонт  дорог,  транспортное  обслуживание,  оказание
коммунальных услуг. Одно время в Тереничской амбулатории общей
практики не было медработника в кабинете физиотерапии. Вместе
с  сельисполкомом  мы  добивались  решения  проблемы,  подавали
соответствующие  заявки.  Сейчас  сельчане  могут  получать
физиопроцедуры  в  своем  населенном  пункте,  при  амбулатории
работает  дневной  стационар.  Значительная  работа  была
проведена, чтобы наладить отопление в домах, переданных на
баланс райжилкомхоза. Постоянно обращаемся по поводу состояния
дорог, и по мере поступления финансирования ремонтные работы
выполняются, — рассказала Надежда Владимировна.

Одно из недавних обращений к депутату связано с оптимизацией
графика  движения  общественного  транспорта.  Не  все  сельчане
довольны  сокращением  количества  рейсов.  Сейчас  специалисты



изучают пассажиропоток и востребованность некоторых маршрутов,
после чего будет принято окончательное решение.

Депутат  Надежда  Белостоцкая  регулярно  проводит  встречи  с
населением, как по месту жительства, так и в производственных
подразделениях  сельхозпредприятия  «СлавМол».  Граждане  имеют
возможность передать свои пожелания и просьбы также во время
мониторингов  условий  проживания  представителей  уязвимых
категорий населения.

— Могу отметить, что на территории моего избирательного округа
много трудолюбивых, инициативных граждан, которые ряд вопросов
по благоустройству решают самостоятельно. Со своей стороны наш
коллектив  выезжает  и  помогает  сельчанам  в  проведении
субботников. Больше всего мне нравится посещать представителей
старшего  поколения  во  время  традиционных  благотворительных
акций.  Приятно  подарить  минуты  радости  нашим  уважаемым
ветеранам, пообщаться с ними и вновь восхититься их жизненной
мудростью. Уже сейчас мы готовимся к очередной акции «От всей
души»  и  ждем  новых  теплых  встреч,  —  отмечает  Надежда
Белостоцкая.

Депутат  признается,  что  многое  успевать,  решать  насущные
вопросы и заряжать окружающих оптимизмом ей помогает поддержка
семьи и своего коллектива.

—  Меня  окружают  единомышленники.  Именно  поэтому  радость
приносят и работа, и общественная деятельность. Делать жизнь
людей лучше и комфортнее — это моя задача как депутата и
руководителя Территориального центра социального обслуживания
населения, — подчеркнула Надежда Владимировна.
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На  заседании  облисполкома
рассмотрели тему профилактики
чрезвычайных ситуаций на воде
и  объектах  железнодорожного
транспорта
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Только без формализма

На заседании облисполкома в центре внимания оказался вопрос
профилактики  и  сокращения  несчастных  случаев  на  воде  и
объектах  железнодорожного  транспорта.  Было  рассмотрено
представление  прокуратуры  Гомельской  области,  согласно
которому  в  сравнении  с  2022  годом  резко  выросло  число
чрезвычайных  происшествий  на  железной  дороге.  В  январе  —
сентябре  произошло  уже  12  таких  случаев,  9  из  которых  со
смертельным исходом (в прошлом году 7 и 3 соответственно).

gomel-region.by

Жилье,  условия  работы,

https://gomelisp.gov.by/zhile-usloviya-raboty-zarplata-slagaemye-zakrepleniya-molodyh-specialistov/


зарплата:  слагаемые
закрепления  молодых
специалистов

На выездном заседании президиума районного Совета депутатов
обсудили  тему  создания  условий  по  закреплению  молодых
специалистов.  В  качестве  примера  были  выбраны
сельхозорганизации, учреждения образования и лесного хозяйства
Грабовского, Марковичского и Черетянского сельсоветов.

В работе президиума приняли участие заместитель председателя
Гомельского райисполкома Денис Давыдов, председатели районного
объединения профсоюзов Лариса Леглик и трех сельских Советов
депутатов.

Членов  президиума  интересовало:  какие  условия  для  труда  и
отдыха  созданы  в  организациях,  куда  прибыли  молодые
специалисты в текущем году и ранее, уровень их заработной
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платы, обеспеченность жильем и другие важные вопросы.

Мастера леса, выпускники Полоцкого колледжа лесного хозяйства
в Грабовское лесничество приехали вместе: Даниил Лопухин — по
распределению,  а  Татьяна  Гаврилова  —  по  смене  места
жительства, ведь молодые люди планируют создать семью. Местом
работы оба довольны, как и созданными условиями для труда и
отдыха: в здании лесничества оборудована комната приема пищи с
необходимой техникой. Во время обеда можно отдохнуть в мини-
дендропарке.

В  Грабовской  средней  школе  работают  несколько  молодых
специалистов-педагогов.

— Особенно приятно, что некоторые из них — наши выпускники, —
рассказала директор учреждения образования Татьяна Матюшенко,
которая  также  окончила  Грабовскую  школу.  —  Они  получили
целевое направление на учебу и после окончания вуза вернулись
дипломированными педагогами.

Учитель физкультуры Роман Ермоленко после окончания отработки
остался в школе:

—  Здесь  созданы  хорошие  условия  для  реализации
профессиональных  качеств,  зарплата  достойная,  кроме  того,
согласно коллективному договору, компенсируется часть затрат
на проезд к месту работы.

Члены президиума посетили также Марковичскую среднюю школу и
два сельхозпредприятия.

Главный  энергетик  ОАО  «Птицефабрика  «Рассвет»  Вадим  Зубок
пришел  на  предприятие  почти  пять  лет  назад.  А  недавно  он
окончил «Школу молодого руководителя» — проект, инициированный
председателем  облисполкома  Иваном  Крупко  для  специалистов
сельхозотрасли, которые состоят в резерве руководящих кадров.

Коллектив ОАО «Знамя Родины» в течение последних лет пополнили
немало  специалистов  —  агрономов,  зоотехников,  ветврачей.  В



хозяйстве  стараются  в  первую  очередь  обеспечить  жильем,
например, один жилой дом стал общежитием для трех человек. Все
вопросы,  с  которыми  к  старшим  коллегам  и  руководству
обращаются  молодые  люди,  стараются  быстро  решить.

У молодых специалистов члены президиума поинтересовались: что
необходимо  для  закрепления  на  первом  рабочем  месте  после
отработки? В разной последовательности, но прозвучали одни и
те  же  ответы:  наличие  жилья,  хорошие  условия  работы  и
достойная  зарплата.  На  второй  вопрос:  необходим  ли  им
наставник, мнения разделились. С тем, что такой институт как
наставничество,  необходим,  согласились  все,  но  вот  сроки
называли разные.

— На территории трех сельсоветов мы увидели хороший пример
слаженной  командной  работы  руководства  организаций,  куда
прибыли молодые специалисты, и председателей сельских Советов
депутатов по созданию условий для труда и отдыха, решения
бытовых и других вопросов молодежи, — повела итоги выездного
заседания  председатель  районного  Совета  депутатов  Виктория
Ладутько.



 

 







 

sozhnews.by



 

Дорожный  ремонт  и  другие
вопросы:  председатель
райисполкома  провел  личный
прием граждан
Коммунальные  и  земельные  вопросы,  дорожное  строительство  и
изменение транспортных маршрутов — об этом шел разговор во
время  очередного  личного  приема  граждан,  который  провел
председатель Гомельского райисполкома Дмитрий Козел.

Гомельчанин,  имеющий  дачу  в  Маковье,  ранее  обращался  в
райисполком  по  поводу  ремонта  дороги  до  этого  населенного
пункта и других отдаленных деревень. Один из участков уже
отремонтирован, а вот по поводу ныне ведущихся ремонтных работ
у заявителя возникли сомнения. На его взгляд, ямочный ремонт
при  помощи  установки  «патчер»  не  особенно  эффективен.
Представитель  ДРСУ-113  заверил  в  обратном.

—  Эмульсионно-минеральные  смеси,  которые  мы  используем  в
данном случае, хорошо подходят для ремонтов при температуре
выше  нуля  градусов.  Это  эффективная  германская  технология.
Работы планируем завершить в октябре, — пояснил он.

Житель деревни Старая Белица также затронул дорожные проблемы:
на  центральной  улице  нет  пешеходной  дорожки,  а  ходить  по
проезжей части небезопасно. Стоит сказать, что по нормам, если
нагрузка  составляет  менее  200  пешеходов,  то  обустройство
тротуара не предусматривается. Однако, с учетом интенсивного
движения  сельскохозяйственной  техники  по  данному  участку,
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председатель райисполкома дал поручение изучить вопрос и на
перспективу запроектировать строительство тротуара.

Беспокоит  жителя  Старой  Белицы  и  вопрос  с  транспортным
сообщением. На первый взгляд, маршрутов достаточно, однако для
них выбрано не самое лучшее время.

— Жителям деревни часто надо съездить в Гомель в поликлинику,
и больше всего нам подходил дачный маршрут с отправлением в
8.35. Но с окончанием летнего сезона его отменили, — пояснил
заявитель.

Этот вопрос также будет изучен и взят на контроль.

Разъяснения  были  даны  и  по  другим  поступившим  обращениям.
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Личный  прием  граждан  и
юридических лиц председателем
райисполкома

11 октября с 8.00 до 13.00 в Гомельском райисполкоме, кабинет
№  312,  проведет  личный  прием  граждан  и  юридических  лиц  
председатель  Гомельского  районного  исполнительного  комитета
КОЗЕЛ Дмитрий Иванович.

Предварительная запись на прием по телефону 53-61-68.
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Выездное совещание с участием
председателей  райисполкомов
провели  на  базе  Гомельского
района.

Выездное  совещание  с  участием  председателей  райисполкомов
провели на базе Гомельского района. Глава области проверил,
что сделано по его поручению.

Общая готовность животноводческих комплексов в районе – 77 %.
Работы завершают на десяти объектах, где будут содержать скот
зимой.
Первая точка в маршруте Ивана Крупко – ферма агрокомбината
«Южный» в Поколюбичах. Содержится на комплексе 1500 голов, из
них 494 – дойное стадо. Среднесуточные надои здесь неплохие –
15 литров от коровы, в сравнении с прошлым годом плюсуют почти
в два раза. Среднесуточный привес КРС – 630 граммов.
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В хозяйстве есть своя строительная и ремонтная бригады, в
течение года они работают на всех пяти фермах и обслуживают
немало объектов: белят стены, ремонтируют ворота, перестилают
кровлю. Если погода позволяет, стеклопакеты не вставляют, а
вот в коровниках, где нужно поддержать температурный режим,
окна меняют достаточно быстро.
Сейчас строители задействованы на возведении модифицированного
телятника – это крытый ангар по типу профилактория: каждый
теленок  будет  стоять  в  своем  мини-сарайчике,  для  животных
предусмотрен нагрев воды. После того как они подрастут, их
будут переводить в общий сарай.
Однако есть на ферме и недостатки, на них обратил внимание
губернатор.  Например,  рекомендовал  ветслужбе  проверить
качество корма и условия его хранения:
– Есть изменения в лучшую сторону. Но этого недостаточно.
Дойдите до каждого объекта, мелочей не должно быть. Еще раз
посмотрите крыши сараев, вентилируемые окошки, кормовые столы.
Участники  совещания  побывали  также  на  ферме  «Красное»  ОАО
«Комбинат «Восток». В этом году здесь заготовили 34 центнера
кормовых  единиц  на  голову,  что  почти  на  60%  больше
прошлогоднего.  За  счет  увеличения  кормовой  базы  планируют
прибавить и по надоям.
– К зиме готовы, полы перестелили, водопоение наладили, все
работает. С этим проблем быть не должно. Единственный вопрос –
крышу у арочного коровника на этой ферме нужно перекрывать, но
проект  дорогостоящий,  –  делится  директор  комбината  Кирилл
Шкирман.
Иван Крупко подчеркнул, что на 100% фермы должны быть готовы к
зиме до 1 ноября. Этот вопрос – под личную ответственность
председателей райисполкомов.
gomel-region







Прямые  телефонные  линии  по
вопросам семейной политики

Члены  Совета  Республики  Национального  собрания  проведут  11
октября прямые телефонные линии по вопросам семейной политики
и совершенствования законодательства в сфере брака и семьи. Об
этом БЕЛТА сообщили в пресс-службе верхней палаты парламента.

Звонки будут приниматься с 16.00 до 18.00 по телефонам:

Гомельская область

член  Постоянной  комиссии  Совета  Республики  по  образованию,
науке,  культуре  и  социальному  развитию  Абель  Татьяна
Валерьевна  —  8-0232-93-73-21;

член Постоянной комиссии Совета Республики по законодательству
и государственному строительству Котович Владимир Олегович —
8-0232-79-84-60;

член Постоянной комиссии Совета Республики по законодательству
и государственному строительству Неверов Алексей Николаевич —
8-0232-69-07-02;

член  Постоянной  комиссии  Совета  Республики  по  региональной
политике и местному самоуправлению Слинько Олег Михайлович —
8-023-630-02-02;
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член  Постоянной  комиссии  Совета  Республики  по  образованию,
науке, культуре и социальному развитию Смоляк Алла Викторовна
— 8-0232-56-81-85;

член  Постоянной  комиссии  Совета  Республики  по  экономике,
бюджету  и  финансам  Шишкин  Андрей  Геннадьевич  —
8-02339-2-79-44;

 


